
一般質問通告書 

受領日時 令和２年２月２１日 午前・午後 8時 30分  ５番 氏名 斎藤 晋 

   質問項目          質問の要旨 

１、除雪について 

 

 

 

 

 

(1)今期の除雪車の出動回数は何回か。除雪費は。 

 

(2)今年は雪が少なく、除雪車の出動回数が少ないが、最低保証

は支払っているか。支払っている場合その額は。 

 

(3)上記の最低保証の算出方法は、出来るだけ細部まで。 

 

(4)来年度の除雪業者の確保は大丈夫か。 

 

２、新型コロナウイ

ルス対策について 

(1)新型コロナウイルス対策は大丈夫か、マニュアルは有るの

か。 

 

(2)マスクや消毒薬(剤)の備蓄は有るのか、有るとすればその数

は。 

 

(3)感染者が出ている自治体では、イベント・大会・会議などが

中止や延期されているが、当町ではどう考えるか。 

 

３、五城目小学校の

通学路及びタクシ

ー・バス等の送迎に

ついて 

 

(1)新しい通学路は決定したのか、危険個所などの点検はしたの

か、危険個所は有ったのか。実施していないとすればいつ実施

するのか。PTAへの通知はいつするのか。 

 

(2)タクシーやバス等での送迎範囲は、きまったのか。PTA に

通知したのか。 

 

(3) タクシーやバス等での送迎に係る費用について、新旧でど

のように違うのか。現在の送迎に係る費用は経路別にいくらな

のか。 

＊経費について表にて提出を 

 



４、子育て支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

(1)他自治体では、給食費無料・保育費無料・医療費無料・保育

時間の延長など、支援対策を強化しているが、当町は今後どの

ように強化するのか。 

 

(2) 他の自治体で実施していないような、思い切った支援策を

実施するべき。例えば、出産祝い金・子育て支援金・高校入学

支援金・大学入学支援金など、他の自治体では出来ない金額を

支援するなど。 

 

５、高齢者支援につ

いて 

(1)高齢者の買い物弱者に対する支援や対策は有るのか。無いと

すれば検討はしているのか。 

 

(2)買い物だけでなく病院への通院支援について、個々の都合に

合わせた支援を考え、その人の時間に合わせた支援が出来るよ

うに考えるべきではないか。 

 

 


